

OCT 2022

NEWSLETTER N°2

COMPLEXE SPORTIF LES FRARIES



Durant l'été 2022, le terrain d'honneur de football s'est refait une beauté. Le terrain en herbe était très consommateur d'eau et de pesticides et ne répondait plus aux besoins et nombres de licenciés. L'éclairage de foot vétuste a été remplacé par des ampoules LED plus économes en énergie.



Un espace de stationnement, une voirie ainsi qu'un bassin de rétention d'eau pluviale sont actuellement en cours de création, pour répondre à l'augmentation des usages de la zone. La première phase a été réceptionnée début octobre. La deuxième phase se fera après la fin des travaux.



En 2023, un bâtiment commun aux associations (FC St Paul, BMX Vallée du Gier et Etoile Cyclo du Pilat) sera créé entre le terrain d'honneur et la piste de BMX.

Ce dernier comprendra vestiaires, sanitaires, bureaux, espaces de stockage et également un lieu de convivialité pour s'adapter aux activités de nos associations.

La piste de BMX sera également remodelée permettant au club de disposer d'une piste répondant aux normes actuelles.

MAISON DU TEMPS LIBRE

Les travaux de réhabilitation de la Maison du Temps Libre débuteront courant novembre, et ce, pour une durée de 14 mois. Une grande salle de spectacle, plus deux salles annexes, seront créées afin de proposer aux Sampoutaires un grand nombre de spectacles, activités, réunions ou encore festivités.

La circulation sera donc perturbée dans la zone industrielle des Fraries.



SITE INTERNET



STATIONNEMENT

La municipalité vous rappelle l'existence d'un parking public composé de 38 places, zone des Fraries, rue de l'Industrie.

Le stationnement étant fortement perturbé avec les travaux en cours dans la zone, n'hésitez pas à l'utiliser!



